

con lo dispuesto en dicha convocatoria, se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos al referido concurso-oposición y la composición del Tribunal que ha de juzgar las correspondientes pruebas:

Aspirantes admitidos:

Doña María Concepción García Aser.

Aspirantes excluidos:

Ninguno.

Composición del Tribunal:

Presidente: Excelentísimo señor don Angel Zorrilla Dorronsor, Vicepresidente del Instituto.

Vocales: Ilustrísimo señor don Joaquín Miranda de Onís, Jefe del Registro de Variedades de Plantas.

Ilustrísimo señor don Juan Santamaría Ledochowski, Jefe de la Sección de Bioquímica.

Ilustrísimo señor don Enrique Sánchez-Monge y Parellada Director del Centro de Mejora del Maíz.

Vocal Secretario: Don César Gómez Campo, Jefe de la Sección de Aplicación de la Energía Nuclear a la Agricultura.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Manuel Batanero Maseda, Secretario general del Instituto.

Vocales suplentes: Don Francisco López-Rioboo Tenreiro, Ingeniero del Registro de Variedades de Plantas.

Don José Carballo Caabeiro, Ingeniero de la Sección de Bioquímica.

Don Ildefonso Luis Monteagudo Paz, Ingeniero del Centro de Mejora del Maíz.

Vocal Secretario suplente: Don Luis Mellado Brauns, Ingeniero de la Sección de Aplicación de la Energía Nuclear a la Agricultura.

Una vez publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» se concede, a partir de la fecha de publicación, un plazo de quince días hábiles para que los interesados que lo estimen oportuno presenten las reclamaciones pertinentes a los extremos contenidos en el mismo, finalizado el cual sin que se hayan producido, se entenderán definitivas las admisiones y composición del Tribunal.

Madrid, 26 de mayo de 1967.—El Presidente, Miguel Eche-garay.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas por la que se transcribe la relación de aspirantes y la designación del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Taquígrafo-Mecanógrafo.

Finalizado el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición para cubrir una plaza de Taquígrafo-Mecanógrafo en la Sección de Microclimas de la Explotación Agrícola «El Encin», del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas, convocado con fecha 28 de febrero del corriente año («Boletín Oficial del Estado» número 55, de fecha 6 de marzo de 1967), y de conformidad con lo dispuesto en dicha convocatoria, se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos al referido concurso-oposición y la composición del Tribunal que ha de juzgar las correspondientes pruebas:

Aspirantes admitidos: Doña María Teresa González Fernández.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

Composición del Tribunal:

Presidente: Ilustrísimo señor don Ricardo Pérez Cañet, Jefe de la Sección de Plantas Forrajeras y Pratenses.

Vocales: Ilustrísimo señor don Angel Anós y Díaz de Arcaya, Ingeniero de la Sección de Estudios Económicos, Estadísticos y de Matemática Aplicada; Ilustrísimo señor don Antonio Pérez Navarro, Ingeniero del Centro de Cerealicultura, y doña Victoria Martínez Puebla, Técnico administrativo de los Servicios Centrales.

Vocal Secretario: Don José Jaime Pérez de Gracia y Valls, Perito Agrícola de los Servicios Centrales.

Presidente suplente: Ilustrísimo señor don Luis Hidalgo Fernández-Cano, Director del Centro de Ampelografía y Viticultura.

Vocales suplentes: Don Francisco Elías Castillo, Jefe de la Sección de Estudios de Microclimas; doña María del Carmen Nieto Ostolaza, Ingeniero de la Sección de Estudios Económicos, Estadísticos y de Matemática Aplicada, y doña María del Carmen Arias Faerna, Administrativo del Registro de Variedades de Plantas.

Vocal Secretario suplente: Don Ignacio Sotelo Aboy, Perito Agrícola del Centro de Cerealicultura.

Una vez publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» se concede, a partir de la fecha de publicación, un

plazo de quince días hábiles para que los interesados que lo estimen oportuno presenten las reclamaciones pertinentes a los extremos contenidos en el mismo, finalizado el cual sin que se hayan producido, se entenderán definitivas las admisiones y composición del Tribunal.

Madrid, 26 de mayo de 1967.—El Presidente, Miguel Eche-garay.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ciudad Real referente a la convocatoria de concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza especial administrativa de Jefe del Servicio de Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado en esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 63, de 26 de mayo en curso, se inserta íntegramente la convocatoria de concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza especial administrativa de Jefe del Servicio de Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado en esta Corporación, asimilada a la categoría de Jefe de Negociado y dotada con el sueldo base anual de 22.000 pesetas y retribución complementaria de 18.260 pesetas (grado retributivo 13 de la Ley 108/1963), percepción de quinquenios y demás derechos reglamentarios.

Podrán tomar parte los funcionarios provinciales pertenecientes a la Escala Técnico-Administrativa y también los funcionarios de Hacienda que reúnan las condiciones exigidas en el Estatuto de Recaudación, en el supuesto de no concurrir aquéllos, y dentro del plazo que a continuación se indica.

Las instancias, debidamente reintegradas y dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Excelentísima Diputación Provincial, se presentarán en el Registro de Entrada de la Secretaría General de la misma dentro del plazo de treinta días hábiles, en horas de once a trece, a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y se acompañará a ellas el resguardo de haber satisfecho la cantidad de 150 pesetas en la Depositaria de Fondos Provinciales en concepto de derechos de examen.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ciudad Real, 27 de mayo de 1967.—El Presidente, José María Aparicio Arce.—El Secretario accidental, Luis Oraa Mathet. 3.008-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se anuncia oposición para proveer cuatro plazas de Practicantes de la Beneficencia Provincial

Esta Diputación Provincial ha acordado proveer mediante oposición libre cuatro plazas de Practicantes de la Beneficencia Provincial.

Las plazas están dotadas con el haber correspondiente al grado retributivo 12, señalado en la Ley 108/1963, de 20 de julio, y demás emolumentos especificados en dicha Ley.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Las bases completas y el programa han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 126, del día 29 de mayo de 1967.

El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—3.010-A.

RESOLUCION del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional de Baleares por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la convocatoria para la provisión de las plazas que se citan.

Relación de aspirantes admitidos a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 31 de marzo de 1967.

A la plaza de subalterno del Instituto Técnico de Felanitx: Don José Miquel Oliver.

Excluido: Don Bartolomé Adrover Rosselló por no estar incluido en la edad exigida.

A la plaza de subalterno del Instituto Técnico de Ciudadel: Don Jaime Román Sureda.

Palma de Mallorca, 19 de mayo de 1967.—El Presidente del Patronato.—3.006-A.